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Если мы принимаем много людей, находящихся на низком уровне, то трудно поднять кого-то
на более высокий уровень. Если мы убеждаем преданных: вы должны получить инициацию, вы
должны читать это, это и это и никаких усов… Почему нельзя усы? Какое отношение это имеет
к сознанию Кришны? Об этом Прабхупада говорит. Он не любит этого. Он ссылается на
наставления Чайтаньи Махапрабху Санатане Госвами. Это ла̄ван̣йам̇ кеш́а-дха̄ран̣ам (Бхаг.,
12.2.6), это признак Кали-юги, что люди будут думать, будто их волосы сделают их очень
красивыми. 

Таким образом, я стараюсь поддерживать стандарты высокими, чтобы преданные могли быть
серьёзными в своей практике. Практика означает не только правила и предписания, но и
отношение, которое должно быть у нас в сознании Кришны. Не так что мы делаем это ради
какой-то личной выгоды или ради имени, или славы. Никакого хвастовства: я такой великий
преданный, я сделал то, я сделал это. 

Итак, я пытаюсь представить аутентичное, подлинное сознание Кришны: аутентичное в
отношении к нему, то есть мы здесь для того, чтобы очень серьёзно практиковать сознание
Кришны, что означает, что есть различные правила, которым надо следовать. Эти правила дал
Рупа Госвами, я не сам их выдумал. Их дал Шрила Прабхупада. 

Говоря, что я претендую на то, чтобы представить сознание Кришны аутентичным образом…
Если мы рассмотрим это утверждение с другой стороны, то можно понять, что я вижу, что
многое происходит не так уж и аутентично под именем сознания Кришны. 

Но, по крайней мере, я могу сказать так: я стараюсь представить сознание Кришны не
дополняя его чем-то и не убирая из него что-то без необходимости. Не добавляйте ничего, не
убирайте ничего без необходимости, не привносите вещи, которые не требуются для практики
нашего сознания Кришны. 

Например, может казаться, что это очень хорошая идея — иметь рок-группу преданных; тогда
много людей заинтересуется, многим молодым людям это понравится. Им, вероятнее всего,
понравится рок, а Харе Кришна — не очень. 

Но так или иначе они начнут контактировать с преданными. Итак, это сомнительно и спорно,
что мы можем иметь рок-группу и таким образом проповедовать. Кто-то может хотеть этим
заниматься. Я — нет. 
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